

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de l'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

Date de la Traduction : 20 Août 2001

Préface

Que c'est vraiment touchant, mes amis !

Ces paroles élevées et ces belles pensées, cette joie et cette harmonie !
Avec un cœur sincère, nous recevons le cadeau d'affection,
Débordant du principe sublime.
En progressant dans le perfectionnement de notre conscience,
Nous nous guidons mutuellement pour avancer,
Nous ouvrons l'esprit des gens, dans chaque région,
A l'amour et à la spiritualité d'une infinie profondeur.
Nous cristallissons dans l'Univers-cosmique un bateau de rédemption ;
Notre Conscience véritable s'éveille à la connaissance,
Nous nous ouvrons aux merveilles sacrées.
Par notre pratique, nous développons notre cheminement spirituel ;
Dans l'éveil de notre Conscience véritable à la connaissance,
Par nous-mêmes, nous menons la vie de perfectionnement.

Lương Sĩ Hăng.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Lettre Ouverte

L'Amour de Dieu

L'Amour profond et immense de Dieu brille sur toutes les contrées.
Grâce à Dieu qui accorde Son aide avec égalité et miséricorde,
Notre Univers-cosmique n'est pas en proie à l'agitation.
Estimons et aimons Dieu et Bouddha qui prodiguent leur aide à toutes les contrées.

Vī-Kiēn.

(C.d.T. : T.Q.T.)

~oo0oo~

Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM" :

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique “ Les Causeries de Bébé TÁM ” dans les réunions aux Centres de Contemplation Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons “ Joyeuses Activités !” Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM"

Semaine du 24 Juin au 30 Juin 2001

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 20 Août 2001
C. d. T. : T.Q.T.

- 24-06-2001** **Question :** De quelle manière devons-nous cheminer pour avancer jusqu'à Dieu ?
- 25-06-2001** **Question :** Que faut-il faire pour avoir la longévité et l'immortalité ?
- 26-06-2001** **Question :** Pourquoi ressentons-nous la douceur prodiguée lorsque nous fermons les yeux ?
- 27-06-2001** **Question :** Qu'est-ce que la Grande Voie spirituelle du Juste-Milieu ?
- 28-06-2001** **Question :** Quand débute notre sentiment d'affection ?
- 29-06-2001** **Question :** Le pratiquant spirituel de la Contemplation-méditative a-t-il le droit d'être avide ?
- 30-06-2001** **Question :** Qu'est-ce que la Grande Voie spirituelle du Juste-Milieu ?

***** * *****

24-06-2001 – Montréal (CANADA) - 08h14

Question : De quelle manière devons-nous cheminer pour avancer jusqu'à Dieu ?

Réponse : Pour nous approcher de Dieu, nous devons pratiquer courageusement dans la sérénité.

Stance

Soyons déterminés à avancer et à nous perfectionner spirituellement dans la pratique ; Dissipons l'entichement, abolissons l'intransigeance ; par nous-mêmes, traçons des limites. Quand nous pratiquons avec ingénuité selon les circonstances karmiques, nous avançons ; Orientons-nous vers la Sphère du Pur, dans la sérénité et dans l'équanimité.

25-06-2001 – Montréal (CANADA) - 04h25

Question : Que faut-il faire pour avoir la longévité et l'immortalité ?

Réponse : Pour avoir la longévité et l'immortalité, nous devons vivre en utilisant à fond la pureté et la légèreté du Ciel et de la Terre. Notre longévité sera accrue.

Stance

Quand notre cœur et notre esprit retournent à l'Origine, nous connaissons la réussite ;
En vivant dans l'harmonie avec les divers milieux sociaux, par nous-mêmes, nous restons purs.
Nous ne nous attachons plus à l'amour impur ;
Quand nous nous conformons à l'Amour de Dieu, par nous-mêmes, nous réussissons.

26-06-2001 – Montréal (CANADA) - 05h45

Question : Pourquoi ressentons-nous la douceur prodiguée lorsque nous fermons les yeux ?

Réponse : Lorsqu'un pratiquant ferme les yeux et qu'il ressent la douceur prodiguée, c'est qu'il est arrivé à ressentir la Lumière-de-compassion de Dieu ; il peut avoir la vision-cognitive de choses qu'il a besoin de savoir.

Stance

La Grâce de Dieu rayonne sur toutes les contrées ;
Quand nous connaissons la raison pour laquelle Dieu nous accorde Sa Grâce, par nous-mêmes, nous comprenons Dieu,
Nous nous adonnons sans cesse avec un cœur fervent à l'apprentissage spirituel de la Voie spirituelle.
Quand nous sommes sincères, nous réalisons notre intention de comprendre clairement Dieu.

27-06-2001 – Montréal (CANADA) - 03h52

Question : Qu'est-ce que la Grande Voie spirituelle du Juste-Milieu ?

Réponse : La Grande Voie spirituelle du Juste-Milieu est celle de l'évolution à partir du Centre de Force Vitale de l'Univers-cosmique jusqu'à la Sphère de l'Incommensurable Filet.

Stance

Quand, avec équanimité, nous évoluons dans le Juste-Milieu, nous sommes sereins ;
Nous nous éveillons, nous nous perfectionnons spirituellement ; nous nous délivrons, nous devenons clairvoyants ;
A l'avènement de la Voie spirituelle, notre cœur et notre pensée doivent être sincères ;
Quand nous évoluons à l'infini, par nous-mêmes, nous sommes clairvoyants.

28-06-2001 – Montréal (CANADA) – 03h55

Question : Quand débute notre sentiment d'affection ?

Réponse : Notre sentiment d'affection débute au moment où nous nous émouvons.

Stance

Quand nous estimons et aimons ceux qui sont dans la misère, nous nous émouvons ;
Quand nous nous éveillons dans notre conscience de perfectionnement spirituel, nous nous délivrons en nous débloquant.
Retrouvons l'Amour véritable qui nous débloque et nous délivre ;
Exerçons-nous au perfectionnement spirituel avec sincérité, soyons conciliants dans notre cœur.

29-06-2001 – Montréal (CANADA) - 08h35

Question : Le pratiquant spirituel de la Contemplation-méditative a-t-il le droit d'être avide ?

Réponse : Le pratiquant spirituel de la Contemplation-méditative a le droit de dissiper et d'abandonner ; il n'a pas le droit d'être avide.

Stance

Eliminons l'Impur, préservons le Pur ; par nous-mêmes, pratiquons.
Soyons content dans l'impavidité, pratiquons le Pur ;
Quand tous les multiples aspects vivants et dynamiques retournent à une même Origine
primordiale,
Automatiquement, nous accroissons notre esprit perspicace qui devient pur.

30-06-2001 – Montréal (CANADA) - 11h10

Question : Qu'est-ce que la Grande Voie spirituelle du Juste-Milieu ?

Réponse : La Grande Voie spirituelle du Juste-Milieu est celle de l'orientation vers le Centre de la Force Vitale de l'Univers-cosmique pouvant nous permettre d'aller jusqu'à l'infini.

Stance

Notre foi évolue selon le principe de la pratique véritable ;
La sérénité et la Voie du Juste-Milieu nous permettent de parvenir à la Sphère du Pur.
Pour évoluer jusqu'à l'infini, nous devons réussir par notre cœur ;
Quand nous développons notre itinéraire, nous connaissons la pratique véritable.